
Compte Rendu - Réunion Bureau du 27/05/2024 

   

 

 
 

 
ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE LANGEAIS-CINQ MARS 

 

 

Le lundi 27 mai 2024 à 19h30, les membres du bureau et du conseil d’administration ont été conviés 

au gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une réunion. 
 

 

Présents : Fabien Lascols (Président), Charlène Bard (vice-présidente), 

Caroline Dhenne-Guerry, Philippe Monge (Trésorier), Stéphane Poussineau, Nathalie Buton, 
Stéphane Pelletier, Alain Bastié (secrétaire) 

Absents : Marie Joubert, Julien Guerry, excusés. 

 

 
La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, président de l'association.  

Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mme Charlène BARD. 

 

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date de réunion se tiendra 

le : lundi 1er juillet à 19H30 chez Fabien LASCOLS à CINQ-MARS-LA-PILE. 
 

 

Evènementiel, à venir 

 
• A ce jour, nous comptons 131 licenciés, identique à la saison dernière. 

 

• Bon retour pour l’organisation des deux compétitions le 24 mars, finale individuelle par 

classement, et le 7 avril, critérium régional pour les filles. Une bonne organisation et une 
mobilisation des bénévoles. Grâce à ses manifestations, nous avons fait environ 500€ de 

bénéfices. 

 

• Nous nous sommes positionnés pour recevoir la saison prochaine 2 tournois à savoir :1 tour des 
critérium Régional fille et les Finales par classement régional. 

 

• Salle complète pour le loto du 13 mars 2024, Cette année on constate une entraide, beaucoup 

de bénévole pour préparer la salle mais aussi le coin buvette. Grace à cette manifestation le club 

a fait un bénéfice d’environ 2500 €. Le prochain loto aura lieu le 26 octobre. Nous avons bloqué 
les dates pour les prochains lotos à venir (le 5 avril 2025, et un double loto le 11 et 12 octobre 

2025.) 

 

• Lundi 27 mai à débuter l’animation avec les écoles primaires avec l’école de la Chapelles Aux 
Naux, chaque enfant en début de séance à reçu une raquette et un bracelet en cadeau. Les 

écoles de Cinq-Mars-La-Pile débuterons cette animation à partir du 3 juin 10 classes. Toute les 

classes de la primaire de Langeais participent. 

 
• Nous recevrons le 1er juin la finale jeune, 16 tables, 64 joueurs. L’installation se fera le vendredi 

31 mai à 21H45. Fin de tournoi vers 16h30. 

 

• Nous participons à une animation sportive le mercredi 5 juin avec le CROS, en collaboration avec 

Val Touraine Habitat. L’idée est de promouvoir le sport en vue des JO. Nous sommes en attente 
de plus d’information 

 

• En collaboration avec la mairie de Langeais, nous serons présents le 8 juin au gymnase de 

Langeais de 14h à 18H pour faire découvrir le tennis de table au public. 
 

• Le CMEL nous a invité à participer à leur kermesse le 15 juin de 14H à 18H, les modalités ne 

sont pas encore connues, une réunion est prévue le 29 mai pour la mise en place. 



 

 

• L’Assemblé générale et le tournoi de fin d’année se dérouleront le dimanche 16 juin au gymnase 

de CINQ-MARS-LA-PILE. Début des rencontres vers 9H00, à 10H30 L’AG débutera. A la suite de 
cette AG, le club invite les licenciés à prendre un apéritif suivi d’un repas qui sera offert par le 

club. Nous demanderons cependant aux licenciés présents de faire des quiches et desserts. 

Cette AG est importante car tous les membres du Conseil d’Administration démissionnent, et il y 

aura le vote d’un nouveau bureau. 
 

 

• Nous réfléchissons à l’idée d’organiser une animation « amène un copain », Chaque enfant 

licencié pourra faire découvrir son sport a un copain ou copine, sur le créneau du mercredi ou 
samedi matin. 

 

• Le dimanche 23 juin aura lieu de tournoi 3 raquettes pour les licenciés adulte (tennis de table, 

tennis et badminton). A ce jour, 8 inscrits du club. 

 
• Forum des associations le 31 aout à CINQ-MARS-LA-PILE 

 

• Une manifestation aura lieu le 7 septembre 2024, en partenariat avec carrefour market de 

Langeais. L’idée est de mettre environ 3 tables sur le parking de carrefour. Plusieurs activités 
seront proposées : le robot, le casque virtuel, et une table pour un jeu libre. Cette manifestation 

débutera de 9H30-12h30.  

 

 
Point GE  

 

• Le Groupement d’Employeur a demandé 2 aides pour financer le nouvel emploi.  Le Cap’Asso a 

été obtenu et nous sommes en attente de l’ANS. 
• La seconde voiture est achetée 

• Planning de la saison 2024-2025 établi, Jérémy sera de repos le lundi, mardi Yann sera présent, 

et Jérémy assure le reste des entrainements sur le reste de la semaine. Création de 2 groupes 

de compétitons. Le nouveau planning sera présenté durant l’AG du 16 juin. 

 
 

Financier : compte de trésorerie 

 

• En date du 26 mai 2024, vous sommes à – 2000 € 
 

• Nous sommes en attentes du versement de la subvention de la mairie de langeais. La Mairie de 

Cinq-Mars-La-Pile a augmenté sa subvention 1700 €. 

 
• Subvention obtenue de L’ANS de 2 750 € pour entres autres les animations scolaires avec l’achat 

de matériel 

 

• Autre bénéfice : recette du loto (2500 €), ainsi que le renouvellement de nos sponsors (3400€). 

 
• Fabien présente au membre du CA, le budget prévisionnel pour la saison à venir. Le budget 2025 

est voté à l’unanimité par les membres du CA- 8 voix pour, sur les 8 personnes membres du CA 

présentes.  

 
 

 

Sportif et matériel 

 
 

• Pas de monté, et pas de descente pour nos équipes adultes. 

 

• Cette année pas de jeune qualifié pour les France par classement. 
 

• Lucas Jacques termine 4éme au championnat d’Indre et Loire Benjamin, une belle place pour 

finir la saison. 



 

• Cette année grâce au sponsoring nous avons proposer aux licencies en compétition des 

survêtements floqué.  1 survêtement de disponible en talle S. 

 
• Nous avons investi dans 2 nouvelles tables (1200€), dans 4 portes serviettes (60€), et dans 20 

séparations (300€). 

 

• Avec la fin du Partenariat KEMUSHI/BUTTERFLY, Fabien discute avec un nouvel équipementier 
« MISTERPING » pour un nouveau partenariat pour la saison prochaine.  

 

 

Communication + sponsoring 
 

 

• Présentation du projet club aux adjoints des sports à la mairie de Langeais et Cinq-Mars-La-

Pile le jeudi 23 mai, moment apprécié de tous, un très bon visuel, de bon retour. 

 
• En ce qui concerne notre demande d’armoire, la mairie a refusé le devis, trop excessif, nous 

avons donc demandé 1500 € afin de la faire nous-même, accepté. Celle-ci sera réalisé par 

des licenciés du club durant l’été. 

 
• Le site internet est casi terminé, il sera en ligne prochainement et présenté durant l’AG. Nous 

sommes tous satisfait du rendu. 

 

• Afin d’obtenir plus de sponsor, et de nous montrer, nous allons créer au sein du CA plusieurs 
commission. (Évènementiel, sportif et matériel, financier, sponsoring et communication). 

Tout sera expliqué durant l’AG. 

 

•  Pas de question particulière, L 'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21h30 
 

 

Il est dressé le présent compte rendu de la réunion, signé par le Président de séance et la Secrétaire 

de séance. 

 
     A Langeais, le 30/05/2024 

 

Le Président de séance      Le Secrétaire de séance 

                Fabien LASCOLS                  Charlène BARD  
                                                                                                                                                                                                    

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

                                                                                              

 

 
 
 


